



Kerstin Stadler (Bärenherz) erhält den Spendenscheck von Carola und Udo Schulz

21.05.2025 00:00 CEST

Der Rassegeflügelzuchtverein Zörlbig und Umgebung e.V. spendet an das Kinderhospiz Bärenherz

Dieses Mal sammelten Carola und Udo Schulz nicht im Zusammenhang mit „Weihnachten im Stall“, sondern aus einem anderen besonderen Anlass: Der Rassegeflügelzuchtverein Zörlbig und Umgebung e.V. (RGZV Zörlbig und Umg. e.V.) feiert sein 120-jähriges Bestehen!

Zu diesem Jubiläum plante der Verein am 17. Mai 2025 eine Veranstaltung im Rahmen des Tags der offenen Tür der Agrargenossenschaft Zörlbig. Auf dem

Programm standen unter anderem eine Tierbesprechung, eine kleine Ausstellung sowie die traditionelle Tombola des Vereins. Die Einnahmen aus der Veranstaltung wollte der RGZV Zörbig und Umgebung e.V. einem guten Zweck zukommen lassen: Sie sollten dem Kinderhospiz gespendet werden.

Am darauffolgenden Wochenende fand zudem eine Salt City Custom Show mit vielen amerikanischen Automodellen statt, bei dem zusätzlich Spenden gesammelt wurden. 491,50 Euro, die in dem großen Betrag von 4.700 Euro am 11. Juni 2025 an das Kinderhospiz Bärenherz übergeben werden konnte.

Wir bedanken uns ganz besonders für das großartige Engagement von Carola und Udo Schulz sowie dem Rassegeflügelzuchtverein Zörbig und Umgebung e.V. und allen Spendern und Spenderinnen.

Das Kinderhospiz Bärenherz Leipzig begleitet Familien mit schwerstkranken Kindern ab dem Moment der Krankheitsdiagnose bis zum Tod der Kinder und darüber hinaus. Das Kinderhospiz erhält keine staatliche Unterstützung und die Kassen übernehmen nur einen Teil der Kosten. Ohne Spenden könnte Bärenherz nicht für Familien mit unheilbar kranken Kindern da sein.

Informationen: www.baerenherz-leipzig.de

Kontaktpersonen



Mona Meister

Öffentlichkeitsarbeit

meister@baerenherz-leipzig.de

0341/35016325